

こぐま

2022年3月1日
社会福祉法人多摩福祉会 こぐま保育園
東京都多摩市永山3-5
042-375-4677

ふなの子は 川に
どじょうの子は どろに
おいらは かーちゃんの ふところに (わらべうた詩)



* だんだんさんの卒業式を行います。 *

「大きくなって素敵だね」そんな思いを今、年下の子どもたちに引き継ごうとしているだんだんさんです。昨年度に続き、感染防止対策をとり、各おうちごとの卒業式を行うことになりました。だんだんさんのご家庭への卒業式のご案内の一部を掲載させていただきます。

だんだんの子どもたちは、「わたし、もう少しで小学校に行くよ」「いなくなっても大丈夫？」と小さい子どもたちに問いかけたりするやさしさや、「友達と一緒にが一番うれしい」という共感力にあふれています。ほんとうに小学生になるのだなという感慨と、さみしさを感じています。

こぐま保育園は、49年間に渡り、その時々の子もたちと保護者の皆様と共に過ごしてまいりました。今般、生活全体を変化させた新型コロナですが、以前にも保育危機・3.11東日本大震災・新型インフルエンザの流行など、似たような変化を求められる時代はありました。

それでも、変わらない事。

それはいつの時代も、「子どもを真ん中に、保護者と共に創る保育」であることです。

昨年度は、これまでと同じように、日々の保育や行事を通して、子どもたちの成長を目の前にして共有・共感することがままならずとも、子どもたちの「やりたい」から発信する保育を大切に、その姿を少しでもご家庭に伝え、たくさんご協力をいただき、できることを最大限模索し続けてきた毎日でもありました。

今年度は「できる形でやってみよう！」といろいろなことを追求し、ご家庭の方々にも参観していただける行事に取り組むことができました。運営委員さんを中心に園と一緒に考えあって、工夫を凝らした懇談会なども開催でき、子育ての喜びや大変さも共有できる時間を作ることができました。これも、だんだんさんのご家庭の力あってこそと心より感謝申し上げます。

一人一人が素敵な花を咲かせただんだんさん。お父さんお母さん方の中にも卒業する方もいらっしゃいます。同窓会員さんもみんなが集える行事ができる日を楽しみにしています。時々元気な顔を見せに来てください。

* 2022年度、新年度説明会のご案内 *

新年度説明会を下記のように行います。

リモートでの説明会となります。3月1日12:00にコドモンを通じて詳細を連絡しています。必ずご覧ください。4月入園の新入園児さんは4月1日の入園式の折に説明時間をとらせていただきます。

日時：3月16日 水曜日 1回目17:00~18:00

2回目19:00~20:00

質問などがありましたら事務室までお願いいたします。



***かぜのおうちの保育閉鎖（休園）では
ご迷惑をおかけいたしました***

今回の休園に際、かぜのおうちのご家庭には急なお仕事の変更や、出勤できない事態への対応など、ご協力ありがとうございました。

このオミクロン株は子どもが大人に感染を広げます。子どもの遊びでは友達との距離は取れません。友達とふれあい、保育士とも丁寧にたくさん話し、触れ合うことで子どもは発達していきます。そのため、無症状で感染を広げる新型コロナの感染を保育園で完全に防止することはできませんが、その他の対策をご家庭にお願いしたり、保育園での対策を行い、拡大防止にとりくんでいます。

現状では濃厚接触者の特定については保健所が行わないため、多摩市が保育の状況を聞き取り、濃厚接触者疑いの児童を特定し、任意の検査を行っています。その結果とクラスの児童や職員の健康状況などを総合して休園期間の短縮や特別保育の開始などを判断しています。質問などがありましたら、お気軽に事務室までお越しく下さい。



<3月の予定>

- 1日（火）身体測定（かぜ・うみ）
- 3日（木）ひなまつり
身体測定（にじ・もり）
- 4日（金）身体測定（そら・やま）
- 9日（水）卒園式練習
健康診断（にじ）
- 10日（木）卒園式練習
- 12日（土）卒園式、お弁当日
- 16日（水）健診・新年度説明会
- 25日（金）誕生会
- 28日（月）～31日（木）
新年度移行保育
（にじの子どもたちはは進級します。）

<4月の予定>

- 1日（金）入園式
- 20日（水）健康診断
- 22日（金）誕生会
- 26日（火）小遠足
- 27日（水）避難訓練



***お父さんたちのお力**

ありがとうございました。

新しい中庭遊具が仲間入りします！*

中庭の遊びの充実のために、「砂場の横にテーブルとベンチがあったらいいな。ベンチも長さを変えていろいろな組み合わせで4つくらい欲しいな」と2年前から保育士の中庭担当が計画を始めました。進める頃にコロナ禍となり、なかなか実現せずにいたところ、やまのおやじの会より「一緒に作りましょう」と声をかけていただき、今回おやじの会の力を借りながら子どもたちのために遊具を作ることを進めてきました。職員の考えた形を具体化し、設計・準備を高本さんに協力していただき、組み立て作業は高本さんに教えていただきながら職員も一緒に作製しました。そして、出来上がったテーブルとベンチは戸外で使用できるように防水塗料を塗る作業を宇佐美さんに協力いただきました。

本来なら父母の皆さんとの交流も含めて遊具作りが出来るように企画していましたが、コロナが急増した世の中の状況から判断をして、今回は、全体で集まって制作することは出来ませんでした。そのような中でも、とても素敵なテーブルとベンチが出来上がりました。本当にありがとうございました28日（月）から使い始めようと思います。お迎えの際にはぜひクロークから覗いて見て下さい。（中庭遊具担当）



戦争に反対します

ロシアの一方的なウクライナへの侵攻では子どもたちや一般市民が犠牲となっています。世界中で反対の声が上がっています。1日も早い解決のため、声を上げていくことが必要だと感じています。

<おしらせ>

12日土曜日はお弁当日です。0歳から5歳児、土曜保育ご利用のご家庭はお弁当をお願いいたします。軽食は提供します。

***駐車場の見守りの**

ガードマンさんが変わりました。*

五十嵐さん、肥田さんが2日おきに担当します。